

森且行選手が奥ノ木市長に優勝を報告しました

11月3日に川口オートレース場で開催された、SG第52回日本選手権オートレースで、みごと森且行選手が優勝しました。川口所属で出場した選手が日本選手権で優勝するのは、1995年以来、25年ぶりの快挙です。

—奥ノ木市長 森さんにおかれでは、一番歴史があり選手にとって誰もが憧れる日本選手権での優勝、本当にでとうございます。

—森選手 ありがとうございます。

—奥ノ木市長 森さんが優勝したことは川口の誇りであると同時に、コロナ禍で暗い話題の多かった中、この川口のまちに、本当に明るいニュースをもたらしてくれました。

レース後、森さんが涙する光景が私の頭に焼き付いて離れません。長い間の努力と苦労の上に勝ち取った優勝。その気持ちが痛いくらいにわかり私も泣けてきました。

改めてレースを振り返ってどうですか？



—森選手 このような大きなレースを取れたことに自分でも驚いています。SGレース※1に出ていれば、いつか必ずチャンスは来ると考えながら、これまでコツコツ、そして妥協せず、整備や練習をしてきました。

準決勝を勝ち上がったときに、「決勝に行ける!」と気持ちを強くしました。

そこからは、決勝で一緒に走る7人に負けないためには、スタートだ、見せ場を作ろうと。当日の朝は、タイミングだ

けは逃すまいとスタートの練習をとにかく繰り返しました。

フライングしたら、もう来年は出場することができない※2ことはわかつていましたが、それに臆することなく、スタートを切りました。それが良かったのかなと思います。

—奥ノ木市長 本当にいいスタートでした。私もいい順位に入れるなど感じました。途中でトップに立ったとき、これはいけると確信しました。

次はいよいよ大晦日のスーパースター戦ですね。

—森選手 日本選手権を取る倍以上の努力が必要だと思っています。

とにかく目標としては、16人のトライアル戦を勝ち上がり最終日の王座決定戦の8人に残れるようにがんばりたいです。

—奥ノ木市長 公営競技は全国的に厳しい状況ですが、森さんの優勝がオートレース業界に、そして川口に、とても元気を与えてくれました。多くの川口市民が森さんを応援しています。ぜひ優勝めざしてがんばってください。大いに期待しています。

—森選手 ありがとうございます。精一杯がんばります。



※1 SG(スーパーグレード)レース…オートレースの中で最高峰のクラスに格付けされるレースのこと
※2 SG優勝戦でのフライングは罰則で翌年の同SG出場資格喪失となる



 **川口オートレース** 第35回スーパースター王座決定戦
12月27日(日)~31日(木) 川口オートレース場で開催されます